

# 邦楽の会小路社中

代表 小路美智代さん 会員7名



邦樂の会小路社中は、和楽器の琴の演奏を楽しむグループです。9年前から、洞爺地区で、代表の小路さんが個人的に指導していましたが、平成18年にとうや文化協会主催の秋の文化祭芸能部門に初参加し、それ以降小路社中として活動を始めました。

定期的な活動は、月2回土曜日に、小路さんの自宅で行つて

い、そのほか秋の文化祭の出

演や「トイサークルセンターなど施設での演奏会にも出演しています。

琴は、一般的に馴染みがないので、少し敷居が高い感じがしますが、「楽譜がなく、数字であらわしているため、わりと弾くのが簡単で、伝統的な楽曲から現代のポップスまで幅広く演奏できます。初めて習う子どもたちも、数時間で簡単な童謡などは弾けるようになるそうで、来ている子どもたちも『チューリップ』が弾けるようになつて楽しい」と話します。

今年合せて4人の小学生と幼児が入ってきて、会も賑やかになつてきましたが、「もう少し会員が増えたら、パートを分けて、演奏のレベルを上げていきたい」と小路さんは、次の目標を話してくれました。

興味関心がある方は、  
代表 小路美智代さん (☎ 090-9919-3396  
9)まで連絡ください。

## 今月のワンショット



暮れの恒例行事もちつき会(入江保育所)

## 東奔西走

あけましておめでとうございます。  
今年の干支の羊は、群れで行動するので、家族安泰や平和をもたらすものと言われています。

観光は、平和産業ともいわれ、平和で安心安全な社会でこそ価値を見出すことができます。

昨年は、台湾を中心にアジアの諸国から観光客が多く訪れ、堅調な伸びをしめすことができました。今年1年も、大きな争い事がなく、様々なイベントが開かれ、にぎやかな洞爺湖町であってほしいと願うばかりです。(H.O.)

### 人口と世帯の動き11月31日現在(先月比)

男	4,424人	(△13)
女	5,097人	(△ 9)
計	9,522人	(△22)
世帯	5,061世帯	(△18)